

HORIZONS ROSES ET AZURES

La vie on la vit tant bien que mal, plutôt mal avant que de ne la vivre plus, car le temps de la maturité venue il se trouve qu'on ne vit plus, pour finir par ne laisser en place d'éternité que quelques souvenirs ternes et grisailés derrière soi qui tomberont tôt ou tard, est-ce là le plus dérisoire, dans la trappe du néant.

Une vie c'est un peu comme le bon dieu qui chie une crotte.

Ca le soulage un peu, puis ne lui reste qu'amertume et contristation, avant que ne soit tirée la chasse de la cause commune.